

2012年8月1日

No. 1204

愛知県職連合会 現業評議会

名古屋市中区三の丸2-3-2
愛知県自治センター
代表 052-951-4036
FAX 0120-930-340
www.aichikenshoku.gr.jp
gengyou12@aichikenshoku.gr.jp

- 6月23日県職連合現業評議会第7回臨時大会を開催
- 7月7・8日現評レクを開催

現 評

現業評議会第7回臨時大会を開催

6月23日(土)アイリス愛知において、第7回臨時大会を開催しました。

例年この時期には、評議員会を開催して前半期の取組を総括し、後半期の活動方針を決定しますが、今回は「現業評議会規約の改正」を提案することから臨時大会として開催しました。

当日は、代議員定数17に対し、出席17名(うち委員長1名、副委員長1名、事務局長1名、理事3名)に



見討論等については、次のとおりです。

○**第1号議案 2012年度後半期の活動方針**

▽深田(動物保護管理センター知多支所) 再任用職員の定数外という認識について、執行部と本部の考えを聞いた。

現評レクについて、観光地へのレクが必要なのか聞きたい。

▽杉浦(動物保護管理センター東三河支所) 行政職給料表(二)への切替がされ、生涯賃金は改正前と比較し30万円を超える差が生じる。4級の主任級昇格後、10年で5級昇格させるな

「後半期の活動方針」と「規約の改正」を可決

より、①前半期の一般経過報告、②後半期の活動方針、③規約の改正について、執行部からそれぞれ報告及び提案説明がされ、代議員から質疑等を受けた後に挙手により承認されました。

なお、臨時大会での質疑・意見討論等については、次のとおりです。

どの道を目指すべきではないか。

■執行部
再任用については、労働時間の差があることから、定数外として考えている。このため、正規補充を求めていく。

レクに関しては、開催方法が難しくなっていることは、執行部も認識しており、次年度方針で検討していく。5級の拡大は、職務階級で主査級にな

らないと昇格できない。執行部としても検討をするが、職場要求・総合要求の中で組合員個々にも要求してほしい。

◆組合本部
行革で、人は減っても仕事が減らない状況にあり、安易な非正規化をしないよう求めている。

給料表の切替で、主任候補者選考基準は8号給前倒しとなった。主査級への道は人事評価制度

が導入された以上、これに沿って主査級登用も探る必要がある。給与実態調査の結果も見て考えていきたい。

レクについては、職場要求、総合要求等の取り組みと同様に組合活動の一つと認識している。

▽大森(コロニー施設給食)
職場の定数はどのように取り決めているのか。

■執行部
知事部局は、全体の職員定数は決めているが、職種ごとの定数までは細かく決めていない。

愛知県職員組合連合会現業評議会規約の改正

従 前	改 正 案
第4章 機 関	
第1節 大会 第7条 5 代議員は、構成組合ごとに組合員10人につき1人の割合(10人未満の端数は、1人とする。)で選出する。	第1節 大会 第7条 5 代議員は、構成組合ごとに組合員5人につき1人の割合(5人未満の端数は、1人とする。)で選出する。
第2節 評議員会 第9条 3 評議員は、構成組合ごとに、組合員20人につき1人の割合(20人未満の端数については1人とする。)で選出し、評議員名簿に登録する。	第2節 評議員会 第9条 3 評議員は、構成組合ごとに、組合員8人につき1人の割合(8人未満の端数については1人とする。)で選出する。
第3節 役員会 第11条 本部役員会は、評議会の執行機関で、議長、副議長及び事務局長をもって構成し、大会及び評議会において議決された事項を執行し、その責任を負う。	第3節 役員会 第11条 本部役員会は、評議会の執行機関で、議長、副議長、事務局長及び <u>常任委員</u> をもって構成し、大会及び評議会において議決された事項を執行し、その責任を負う。
第12条 評議会に、次の役員を置く。 (1) 議長 1名 (2) 副議長 2名 (3) 事務局長 1名	第12条 評議会に、次の役員を置く。 (1) 議長 1名 (2) 副議長 2名 (3) 事務局長 1名 (4) <u>常任委員 2名</u>
附 則	
1 この規約は、2012年6月24日から施行する。 2 第11条および第12条の改正は、2013年度役員から適用する。	

2012現評交流レクリエーション

蓼科・横谷温泉と 車山高原の旅



車山高原にて (その1)

歴 史ある現評のレクも、通算すると、26回行なってきた。昨年は様々な理由でやむなく中止してしまいました。

以前は、バス3台で出かけていたレクも退職者不補充等で現業職員が減少し、役員も募集に苦労致しましたが、募集人員40名のところ24名の参加で、大型バスでは、ゆったり過ぎる人数でした。何はともあれ無事に実



施する運びとなり、あとは天気さえ良ければ…。さて、出発当日、私達の向かう長野県は、予報では傘マークが…。愛知県でも早朝から雨模様です。

とにかくこの時期は、梅雨時ですので少々雨は仕方ないです。2日間覚悟しました。

しかし、どうでしょう
どうでしょう(驚)

道中、確かに少しの雨には降られましたが、それは、バス走行中のみで立寄った先では一切傘を使用しないで行動できました。

今回、参加者の日頃の心掛けが良いからと思いましたがネ!

1日目は、アップルパイ作り体験しましたが、皆さんそれぞれ様々な形のアップルパイを作り、

翌 日早朝に、付近の横谷渓谷のトレッキングを楽しみ、マイナスイオン20,000万個を浴びてリフレッシュされた参加者もいました。

さて、レクの2日目ですが、早朝よりかなりの雨が降ってました。しかし、どうでしょう(再驚)

試食しましたが、自分で作った物はさぞかし美味しかったに違いないでしょうね!

その後、信州味噌・豚しゃぶの昼食を済ませ、マシユマロの搾み取り、味噌蔵にて、味噌汁を賞味しました。

ということでは1日目は、食べっぱなしのスケジュールでした。

さらに、ガラスの里の見学では、ちよっぴりお土産までもらっちゃいました。

旅館到着後、ゆつくり温泉につかり(白ちゃん はつかり過ぎ)、夜はお楽しみ夕食交流会です。

宴会場は、オープンキッチンになっており、揚げたての天ぷら・ステーキが食べ放題ということになっていましたが、なんとステーキ5枚も召し上がった方もいました。



車山高原にて (その2)



旅館を出発したと同時にカラッと晴れたきました。

今回のメインの車山高原山頂まで展望リフトに乗車し、様々な高山植物や、360度の大パノラマ展望を楽しみ、昼食後には、ビーナスラインの爽快な雲上ドライブを満喫しました。

その後、下諏訪、諏訪大2社下社と下諏訪の街並みを散策し、一路愛知県へと向かい、2日間のレクの幕を閉じました。

今回の現評レクは、私達役員の力不足で目標の参加人数に達しなかったです。

それでも……

現評組合員の1割以上の参加率でした。

コレって、凄いことですよねえ……

て、ことは……

今回の、現評交流レクは大成!!ですよね?? ヤッタね!!!

参加されました皆様、大変お疲れ様でした。